

## Morenas a la arena de Tokio.

Última actualización: Miércoles, 30 Junio 2021 10:11

Visto: 789

---



¡Cuba tendrá representación colectiva en Tokio! De eso se aseguraron las chicas del voleibol de playa, quienes vencieron este domingo a sus contendientes mexicanas, en la final del torneo preolímpico desarrollado en Colima, México.

En un certamen atípico, donde se compitió por países y no por parejas independientes, las duplas cubanas derrotaron en la final a las locales sin muchas complicaciones. En el primer duelo, la artemiseña Lidianny Echevarría y Yanileidys Sánchez superaron 2-0 (21-15 y 21-15) al principal dueto azteca, integrado por Martha Revuelta y Zaira Orellana.

Para sellar el boleto a la capital del Sol naciente, Leila Martínez y Maylén Delís también dominaron 2-0 (21-16 y 21-7) a María José Quintero y Susana Torres, la pareja mexicana de menores resultados.

“Fue fabuloso, un regalo para nuestro pueblo de Cuba. El cuarteto lo dio todo, se preparó muy bien y se esforzó al máximo. Estamos muy felices por este logro, pendiente desde 2016”, declaró a Cubadebate la estelar Mireya Luis, integrante de la comisión de voleibol de playa de Norceca.

## Morenas a la arena de Tokio.

Última actualización: Miércoles, 30 Junio 2021 10:11

Visto: 789

---

A la capital nipona solo podrá asistir una de estas dos parejas y, aunque en un momento se dijo que serían Leila y Maylén, ahora conocimos por la mismísima Mireya Luis que Yani y Lidy tienen opciones por decisión técnica.

“Solo pueden viajar dos, pero se lo merecen las cuatro. El colectivo técnico tendrá la última palabra: quienes vayan lo harán por las cuatro y por el pueblo de Cuba”.

Así que muy buenas noticias para el deporte artemiseño; todavía es posible tener a otras representantes en Tokio, donde seguramente nuestras morenas darán pelea y pondrán en alto el nombre de Cuba.

elartemiseño.